

# Nantes-Notre-Dame-des-Landes

## la commission du dialogue va rendre son rapport

La commission du dialogue, mise en place par Jean-Marc Ayrault fin novembre afin de sortir de l'impasse de ce dossier, doit rendre ses conclusions cet après-midi. Elle n'a pas vocation à se prononcer sur la pertinence du projet de nouvel aéroport dans l'agglomération nantaise.

Nouvel épisode dans le feuilleton de l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes. La commission du dialogue, mise en place par le Premier ministre Jean-Marc Ayrault fin novembre afin d'apaiser les esprits sur cet épineux dossier, doit rendre ses conclusions à 16h30 ce mardi.

Cette commission, présidée par Claude Chéreau, conseiller de François Mitterrand et de Lionel Jospin, n'a pas vocation à se prononcer sur la pertinence du projet, qui consiste à transférer l'actuel aéroport de Nantes-Atlantique, situé au Sud de l'agglomération, vers le site de Notre-Dame-des-Landes, une trentaine de kilomètres plus au nord, à l'horizon 2017. Mais pendant quatre mois, elle a mené une centaine d'entretiens avec des partisans et des opposants à la construction du futur aéroport, et doit faire des propositions pour sortir de l'impasse.

### Rapport remis à F.Cuvillier

Contrairement à ce qui était initialement prévu, le rapport de la commission du dialogue ne sera pas remis à Jean-Marc Ayrault, ancien maire de Nantes et ardent défenseur du projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes, mais au ministre délégué chargé des Transports, Frédéric Cuvillier. Explication de Matignon: le chef du gouvernement est complètement mobilisé sur la moralisation de la vie publique après l'affaire Cahuzac.

Le 24 novembre, le Premier ministre avait annoncé un report des premiers travaux de défrichage sur le site de Notre-Dame-des-Landes et l'ouverture d'un «dialogue» à l'issue de deux journées de forte tension sur le terrain, au cours desquelles les forces de l'ordre avaient expulsé les opposants qui squattaient les lieux.